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Basti wiwi Beginn halb 6
Jan etec Ende halb 6
Florian etec Nina mach/ciw
Florian physik Björn math/inf
Philipp mach/ciw Vlad bio/geo
Sebastian usta Frederic risk
Tibor risk Clemens risk

1 FSK-Grill / RISK

Nachdem RISK den FSK-Grill ausgeliehen hatte, hatte die FSK die Kaution
wegen einiger Ungereimtheiten einbehalten. Die Vertreter von RISK geben nun
eine Gegendarstellung ab. Demnach hat RISK Montag den Grill geliehen und
mit Bonding geklärt, dass der Grill am Mittwoch ungeputzt direkt übergeben
werden sollte. Der Grill ging dann von Bonding wieder an RISK, die ihn geputzt
wieder bei der Fachschaft Physik abgaben. Die Vertreter von RISK sehen das
Einbehalten der Kaution für unberechtigt an, da der Grill am Freitag geputzt
bei den Physikern abgegeben wurde.

Die FSK stellt klar, dass die Kaution die pünktliche und saubere Rückgabe
des Grills sicherstellen soll. Jedoch müssen zunächst einige Informationen von
unserer Seite eingeholt werden, deshalb wird die Diskussion auf die nächste
Woche vertagt. RISK wird zur nächsten FSK-Sitzung wieder einen Vertreter
schicken.

2 Berichte

2.1 Physik (Florian)

• Am Donnerstag, den 16.06.2005, wird das Eulenfest bei den Physik-Bauten
stattfinden.

• Die Uniweite Evaluation wurde auf Papierfragebögen durchgeführt. Dabei
wurden etwa 4000 Seiten zu viel gedruckt.

• Das Thema Bachelor/Master wird zunächst etwas vorsichter angegangen.
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2.2 Etec (Florian)

• Die Planung des Masterstudiengangen schreitet voran, zur Zeit wird über
die Termine von Prüfungen diskutiert. Dabei soll die Vollversammlung
befragt werden.

• Die Fachschaft hatte ein arbeitsreiches Hüttenwochenende.

2.3 Wiwi (Basti)

• Montag findet ein Treffen mit Lindstädt wegen Bachelor/Master statt.
Dabei soll über die Rahmenbedingungen sowie über Major-Grade bei den
Master-Studiengängen diskutiert werden.

• Ein Merkblatt für den Beamerverleih wurde an die anderen Fachschaften
verteilt.

• Die Arbeit an der BuFaK 2006/07 wurde aufgenommen.

• Bei der Bundesdekanenkonferenz kam heraus, dass das Klima zwischen
Lehrenden und Lernenden an den Fachhochschulen besser ist.

• Es wird noch einmal eine Semesterverschiebung zur Angleichung mit dem
Ausland vorgeschlagen. Die Fachschaften werden nochmal darüber disku-
tieren.

2.4 Math/Inf (Björn)

• Die Fakultät für Mathematik hat einen kleinen Fakultätsrat beschlossen.

• Die Fakultät für Informatik hat die Entscheidung über Art und Zusam-
mensetzung des Fakultätsrates vertagt.

• Mit leichten Änderungen würde die Prüfungsordnung für den Bachelor in
Informationswirtschaft genehmigt.

• Die Planung der O-Phase geht voran. Die Hütte und die Seminarräume
sind gebucht, eventuell soll ein O-Phasenfilm erstellt werden.

• Auf der KIF wurde eine Resolution zu “Softskills” in der Lehre verabschie-
det. Eine Resolution zu BaMa wurde vom Abschlussplenum abgelehnt.

2.5 Bio/Geo (Vlad)

• Die O-Phase soll um einen Tag verlängert werden und nun von Montag
bis Freitag stattfinden. Außerdem soll mehr Freizeitprogramm organisiert
werden.
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2.6 Mach/Ciw (Nina)

• Der Prüfungsmodus eines Testats wurde geändert, deshalb werden einige
Studenten eine Prüfung nicht mitschreiben können. Die Fachschaft wird
mit dem Professor diskutieren.

2.7 UStA (Sebastian)

• Letzte Woche war der UStA auf der DAAD-Versammlung.

• In der UniKaTH wird ein Streitgespräch “Hippler vs. UStA” abgedruckt.

• Am 23.06. wird eine Demonstration in Stuttgart stattfinden. Angereist
wird mit Zügen.

• Der UStA und die Fachschaft Physik werden eine Podiumsdiskussion zum
Thema Studiengebühren organisieren.

• Der UStA hat nach der FSK-Olympiade den Grill geputzt. Die Fach-
schaftsvertreter finden das vorbildlich.

• Die Gewinner der FSK-Olympiade werden gekürt. Der erste Preis für das
beste Spiel geht an die Fachschaft Bio/Geo für Seifenlaugencurling. Die
Fachschaft Etec gewinnt die Konstrukteurswertung für den Zonksoundge-
nerator.
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